

Jérémie est prophète dans la grande et belle ville de Jérusalem. C'est-à-dire que Dieu parle à Jérémie et Jérémie ensuite parle aux hommes.

Or, ces derniers temps, Dieu parlait souvent à Jérémie car Il avait beaucoup de reproches à faire à son peuple.

Les hommes se détournent de Lui et ne respectaient plus ses paroles.

Ainsi, un matin, Dieu lui dit : « Debout, Jérémie. Va voir le potier, Là tu comprendras Ma parole. » Jérémie obéit. Et le voilà dévalant la petite rue qui descend vers la poterie.

« Bonjour Potier ! Que fais-tu, ce matin ? »

« Regarde, Jérémie : je prends l'argile et je tourne cette terre sur mon tour. Je la modèle, je l'étire, je la coupe ou je la creuse... Quand l'argile tourne mal, le vase est manqué, alors je recommence ... Et cela, jusqu'à ce que cela soit beau ! »

Jérémie s'approche de la fenêtre. Là, cruches, vases et coupes et pots attendent joliment rangés sur l'étagère qu'une cliente vienne les choisir.

Mais Jérémie n'est pas venu faire des achats ; il a besoin de réfléchir : « Potier, je peux m'asseoir quelque part ? ».

« Bien sûr Jérémie, mets-toi là au fond, tu seras au calme. »

Assis au milieu de débris de vases et de pots ratés, Jérémie malaxe un bout d'argile, et tout doucement, dans le silence, il comprend ce que Dieu veut lui dire :

« Mais oui, s'écrie Jérémie, c'est clair ! Les hommes sont dans la main de Dieu comme l'argile dans la main du potier. Son amour nous façonne et nous fait grandir. Quand nos cœurs ressemblent à de vilaines poteries toutes tordues, il faut les reprendre, les redresser, leur redonner forme...

Voilà ce que je vais dire aux hommes de Jérusalem : « Ecoutez ! Laissez Dieu vous prendre dans ses mains ! Alors, votre vie changera. Car c'est lui, le Créateur ! Il vous fera beau. »